

きりの里

(「基里」の「里」を音読みにして、「きり」としています。)



本校は、鳥栖市立基里小学校と施設分離型小中一貫教育を推進しています。

鳥栖市立基里中学校
学校だより No.15
令和6年11月20日
校長 中山 孝史

～小中一貫教育研究発表会～

11/8(金)基里中学校区小中一貫教育研究発表会を行いました。鳥栖市教育委員会の委嘱を受け、「自ら学び続ける基里っ子の育成」という研究テーマで教科「日本語」を中心に発表しました。

中学校では、1年生の先生方が1年生の教科「日本語」「プレゼンテーションで自己表現しよう」、樋渡先生が3年2組の英語「あなたの町を世界にPRしよう」を公開しました。どちらもタブレットを活用して、教科「日本語」や佐賀を動画で紹介することを目標にした授業でした。また、2年生が小学校に赴いて、小学6年生との交流活動「ようこそ先輩」を行いました。「大人としゃべり場」の要領で1組と2組に分かれて中学校生活についての質疑応答を行った後、部活動の紹介を行いました。

小学校では、教科「日本語」で1年2組「にほんのぎょうじとハイ、ちーず!」、4年1組「開幕!4の1フォトコンテスト!」、5年2組「シン校歌!」を公開しました。

小中学校で授業を公開した後、小学校で全体会を行いました。講演会では佐賀大学教授達富洋二先生に「生涯、学び続けるいのちのために～教師の都合をやめる～」という演題で講演をしていただきました。教師の「教えたい」から子どもの「学びたい」への転換を図ることが大事であるというご示唆をいただきました。

ご参加いただいた約140名の皆様、ありがとうございました。

～PTAあいさつ運動～

10/15(火)から18(金)までPTAあいさつ運動を行いました。現在、多くの生徒が7時45分から8時00分間に登校しています。日替わりでご来校いただいた母親委員、広報委員、執行部、地区委員の皆様、朝早くからどうもありがとうございました。



～はは!!おや!?オリンピック～

11/16(土)鳥栖地区PTA連合会主催の「はは!!おや!?オリンピック」が鳥栖市民体育館で行われました。基里中学校からは18名の保護者の方と4名の教職員が参加し、PTAの絆を深めることができました。参加していただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。